

Aménagements : réflexions autour des places de la République et de la Poste

Dans la droite ligne de « la politique urbaine volontariste » annoncée lors du débat d'orientation budgétaire, la Ville réfléchit actuellement à l'aménagement de deux de ses secteurs : la place de la République, située aux abords de Fréjus-Plage, et celle de la Poste, en plein cœur du quartier de Saint-Aygulf.

Voici, en l'état, le détail des lignes de réflexion telles qu'elles ont été présentées :

□ Place de la République

La première perspective, et non des moindres, concerne la création d'un parking souterrain.

« Fréjus-Plage étant amené à être refait

de bout en bout – comme je l'annoncerai dans les semaines à venir –, je considère que ce joyau de notre ville doit être plus attractif et que les personnes qui le fréquentent puissent s'y garer en toute facilité. Et pas uniquement au parking Bonaparte si possible ! », précise le sénateur-maire, face à son opposant Philippe Mougin qui le soupçonne là de ne faire qu'« une simple opération de communication » et le taxe de « vouloir sacrifier la place de la République, au détriment de ses riverains, et pour le compte d'un programme immobilier de luxe ».

Sont également envisagées, la réorganisation des jeux de boules ainsi que les

créations d'un hôtel et d'une poignée de logements de qualité en front de mer.

□ Place de la Poste

Quelques kilomètres plus loin, au centre de Saint-Aygulf, la place de la Poste se trouve elle aussi dans le viseur de la municipalité, qui envisage pour elle :

- La création d'un parking souterrain.
- L'élargissement des trottoirs le long de l'avenue Louis-Castillon.
- La création de commerces supplémentaires ainsi que de logements en résidence principale, de manière à renforcer la vie du quartier et son offre commerciale.